

Lundi 27 août 2007

C'est la rentrée !

De retour à l'école...

Après quasiment deux mois de vacances, tout le monde est bien content de revenir à l'école. Les listes ont été affichées dans la cour. 29 élèves sont inscrits, mais on n'en comptera que 20 présents dans la journée. Les autres rentreront de vacances au cours de la semaine à venir.



Installation de chacun.

(Re)découverte de la classe

Pendant l'été, la classe a été repeinte. La moquette de la mezzanine a été retirée et remplacée par du lino. Certains meubles et matériels ont changé de place.

Après un échange sur le thème "Pourquoi va-t-on à l'école ?", chacun choisit sa place. Une contrainte : les groupes de tables doivent être **mixtes*** et **hétérogènes***.

Nous recevons la nouvelle Inspectrice de l'Éducation nationale de Décines-Charpieu (responsable de notre établissement) et l'Inspecteur d'Académie adjoint, qui rendent visite à toutes les classes de l'école.

Premier conseil de cycle 3

Les trois classes de cycle 3, le CE1/CE2 et la Clis se réunissent dans le hall pour :

- faire le point sur les enseignants et leurs classes ;
- revoir les règles de la cour de récréation et de l'école.

Remise du matériel

Chacun reçoit cahiers, pochettes et manuel(s).

Divers documents sont à coller dans le cahier de liaison.

Prise en main du Plan de Travail

Nous discutons tous ensemble de l'organisation en Plans de Travail (PdT) et de la manière dont elle permet à chacun d'avancer à son rythme.

LEXIQUE DU JOUR

hétérogène (*ici*) : qui accueille des élèves de niveaux différents. (contraire : **homogène**).

mixte (*ici*) : qui comprend à la fois des garçons et des filles.

une relique : un objet, un souvenir, auquel on attache une grande importance.

Nota Bene : Ce résumé quotidien ne reprend que les points de la journée jugés les plus significatifs. Il ne liste pas forcément toutes les matières et activités abordées.

